

2023-11-11

Morena lanza a Clara Brugada para CDMX; así quedan sus candidatos a gubernaturas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/politica/morena-lanza-a-clara-brugada-para-cdmx-asi-quedan-sus-candidatos-a-gubernaturas/>

De cara a las elecciones del próximo 2 de junio, Morena eligió a sus nueve candidatos a gubernaturas, incluida la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, para la cual eligió a Clara Brugada por cuota de género.

Por instrucción del Instituto Nacional Electoral (INE), ratificada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), los partidos deben abanderar a mujeres en al menos cinco entidades, por lo que Morena tuvo que elegir a varias mujeres aunque quedaran en segundo lugar de sus encuestas, por detrás de aspirantes hombres, caso que fue el de Omar García Harfuch en la CDMX.

En siete de los nueve estados donde habrá elecciones, los hombres encabezaron las preferencias electorales, según las encuestas que mandó a realizar el partido oficialista; sin embargo, en tres estados, los hombres cedieron su lugar a una mujer para cumplir con la regla de paridad de género.

No te pierdas: 'Rector Leonardo Lomelí es del grupo de Lorenzo Córdova y Ciro Murayama': AMLO

Así quedan las candidaturas de Morena

En Yucatán, Joaquín "Huacho" Díaz Mena ganó las encuestas de Morena y se quedó la candidatura; en segundo lugar quedó la senadora del PVEM Verónica Camino Farjat.

El exdiputado local ya había sido candidato a la gubernatura de Yucatán en 2012 por el PAN, pero perdió ante Rolando Zapata Bello, y 2018 contendió por Morena, pero no obtuvo el triunfo.

En Puebla quedó en primer lugar el expresidente del Senado, Alejandro Armenta; en segundo, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, y en tercer lugar la expresidenta municipal, Claudia Rivera. Armenta se llevó la candidatura.

En Chiapas, el senador Eduardo Ramírez se posicionó como el favorito con 16.2% para ser el candidato a la gubernatura y se quedó la candidatura; en segundo lugar quedó la legisladora Sasil De León con 14.7%.

Mientras, en Tabasco, el favorito para ser candidato a gobernador fue el exdirector del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), Javier May, y en segunda posición estuvo Yolanda Osuna, alcaldesa del municipio Centro. May se quedó con la candidatura,

Para la Jefatura de Gobierno para la Ciudad de México, Omar García Harfuch lideró las preferencias para la candidatura con 40.5%, y en segundo lugar estuvo la alcaldesa Clara Brugada con 26.5%; por cuota de género, la segunda será candidata.

En el caso de Veracruz, la exsecretaria de Energía, Rocío Nahle, será la próxima candidata de Morena para el gobierno de Veracruz, pues encabezó las preferencias en las encuestas que mandó a realizar el partido.

En Jalisco quedó Claudia Delgadillo como candidata, aunque la encuesta fue ganada por el empresario Carlos Lomelí; por ello, éste tendrá un lugar en el Senado.

En Guanajuato, la candidata será Alma Alcaraz; ella obtuvo el segundo lugar de las preferencias, pero le cedió el lugar Ricardo Sheffield, por lo que este último también podrá optar por ser legislador por la vía plurinominal.

Y en Morelos quedó otra mujer: la exdirectora de la Lotería Nacional, Margarita González Saravia. Según las tres encuestas que mandó a realizar Morena, la exfuncionaria fue la mejor posicionada para ser la contendiente del partido oficialista, ya que tuvo de 19.3% a 20.4% de las preferencias.

Síguenos en Google Noticias para mantenerte siempre informado